

Por que  
Los medios de comunicacion son importantes  
Y  
Cuales son los mas usados

Los medios de comunicacion son importantes para la comunidad por que entre la gente no es muy bueno para dar informacion, entre los medios de comunicacion estan los mas usados:

La radio:

Es un aparato que casi toda guatemala la utilizan mas de 40% de la poblacion aproximadamente



# Las redes sociales:

Este es el mas usado en casi todo el mundo aunque muchas personas piensan que esta red es para para entretenerse pero no es hasi tambien se usa para comunicarse o noticias



# Periorico

El periorico es uno de los mas biejos pero sigue vijente en dia de hoy es medio pasa noticias de casi cualquier tema a vace de articulos e imagenes



de gratitud, porque habia levantado muy alto el nombre de la patria, encarnando a los desgraciados y a los anhelados. Y la presente generacion, que se ha nutrido con vuestra epica, os ofrece morir, antes que permitir que el territorio nacional se vea humillado y la dignidad de la patria mancada.

11 febrero del 22, salud. R. R.

**LAS ELECCIONES y El Pueblo.**

No acerca ya la epoca mas solemne de la vida publica del ciudadano, esa epoca que debe decidir de su progreso y felicidad, y en que todos los ruidos de la patria y los odios entonaciones de los desaparecidos, para que la razon, la justicia y la fea pueda ejercer imparcialmente en el hombre a quien se le confia con la patria y elevada mision de dirigir los destinos del Estado. De la eleccion del jefe del Poder Ejecutivo depende en gran parte el caracter progresivo o retrógrado que se imprimira a las diferentes partes de la actividad social, porque es el que tiene la fuerza directiva que hace avanzar o detener la marcha de la patria y los pueblos.

Los diversos y complicados requisitos que se exigen a los candidatos para el cargo de jefe del Poder Ejecutivo, como es el que debe ser un ciudadano de proba, de buena fama y de gran influencia en la sociedad, son en aquellas que mas agotan el independiente en el momento de las elecciones de la vida publica. En efecto, no hay ninguno en el caso alguna en el Estado que carezca de necesidad, como no hay tampoco clase ni miembro alguno social que no constituya o no se dedique al bienestar de los otros. Si, para estas cosas no estan ayudados las mas de las otras, sino que deben vivir y desenvolverse independientemente, pero en armonico concierto, es inmenso que todo lo que tiende a conservar y fortalecer esa armonia que ya se nota en el actual periodo, debe ser su primer objetivo o fin.

El verdadero progreso, solo existe cuando el Poder Publico, encargado de la direccion de la sociedad administra a las distintas partes de actividad todas las condiciones necesarias para su existencia y desarrollo. Pero entre las tres distintas partes de aquel Poder, el Ejecutivo representa un papel importantissimo, porque el es quien se halla en un contacto inmediato con todas las clases sociales y el es quien debe ser el que mas se preocupa de su bienestar y de su progreso. He aqui por que nadie puede permanecer indiferente en la fecha electoral, lo que es que la eleccion del jefe del Ejecutivo es de especial y suma trascendencia para el porvenir del Estado, y he aqui tambien por que los pueblos todos del mismo se agitan y desahogan para uniformar su opinion y tomar la resolucion que mas conviene a las necesidades de su pais.

Como venida a los que siempre hemos sostenido con la Democracia, ver en el Estado la formacion de un nuevo Gobierno que tome parte en las elecciones populares. Que rindan porvenir se espera a las instituciones libres con la desaparicion de esa apatia e indiferencia original que antes se notaba para todo aquello que

relacion tuviera con los asuntos publicos.

La decision que la gran masa del Estado toma al dar su voto a la persona que debe ocupar la primera Magistratura, no debe estar fundada en simples y vagas esperanzas, sino que influye en la vida practica de la sociedad, y preciso es buscar cualidades reales y comprobadas, que no dejen lugar a duda alguna respecto del acierto en la eleccion, pues el Magistrado debe inspirar la mas completa confianza a todos los ciudadanos, para que ellos se encuentren animados y dispuestos para secundar las ordenes de su jefe.

Esas cualidades solo se conocen por sus efectos.

Si, pues, nuestra decision debe estar fundada en hechos que justifiquen nuestro acierto, no tenemos sino que juzgar desahogadamente en todos los actos de la Administracion del Señor General Martin Gonzalez, y así veremos que la reeleccion de este ilustre ciudadano para jefe del Ejecutivo es el camino mas acertado y constitucional en la que mas conviene a los intereses del Estado, porque durante el periodo que está para expirar, hemos encontrado en todos los diferentes ramos de la Administracion publica la actividad, el celo y la honestidad de un mandatario, de un instigante gubernante que no ahorra sacrificio alguno para llevar a nuestro Estado a la altura que le corresponde, como es en la Reforma y de la Regeneracion, sustentadas en Benito Juarez y Porfirio Diaz.

No vacitemos ni por un momento en proponer al pueblo oaxaqueño la candidatura del Señor General Martin Gonzalez, como el mas digno y capaz de todos los ciudadanos, inspeccionado por un

